



# くじらメモリー memory

## 「2歳さんはもうすぐ卒園」



2歳さんは、もうすぐ卒園式です。4月、初めての昼寝に戸惑ったり、散歩先で手をつなぐことに精一杯だった頃がずっと昔のようです。お友だちと「手と手と手と」の歌を輪になって歌ったり、名前を呼ばれたら「はい！」と張り切ってお返事する姿に成長を感じます。2歳さんの姿を見て、小さいお友だちも何しているの？と一緒に輪になって歌います。「手と手と手と」の歌詞と一緒に、仲間がいっぱいです！みんなで植えたチューリップも少しずつ大きくなってきました。春はもうそこまで来ています。



## 「モリモリ食べるよ！ひな祭りのスペシャルメニュー」\*

♪明かりをつけましょ ぼんぼりに お花をあげましょ桃の花♪

2歳さんの散歩コースの一つ、ポリテクセンターの入り口には桃の花が咲いています。ショベルカーやコンクリートミキサー車を見によく通いました。20分以上の距離も軽快に歩けるようになり、坂道や階段も力強く歩いたり走ったり！帰り路では「お腹すいたねー」「早く食べたいね」とやりとりしながら歩きます。神田先生の特製ちらし寿司にはピンク色、黄色、緑色それぞれ大好きな色が鮮やかにのっていて、夢中で完食しましたね。

お雛様の制作ではハサミで1回切りに挑戦。「ショキショキってきこえる！」集中して切りました。切った後はのりの感触を楽しみ、ぺたぺた。豪華な着物になりました。おひげが生えていたり、お化粧していたり、それぞれ素敵なお内裏様とお雛様になりましたよ。



\*感染症に気を付けて健康に過ごしましょう。ご家族の体調にもお気を付けください。